

Presentamos el informe de mercado elaborado por **Criteria**.

Las opiniones que presenten en los reportes y/o informes, no cuentan con respaldo ni tienen relación alguna con la opinión de la Bolsa de Comercio de Buenos Aires (BCBA). La información provista en el presente informe no debe interpretarse como un asesoramiento, recomendación o sugerencia para realizar operaciones de Bolsa o cualquier otra inversión o negocio, ni en aspectos legales o impositivos. La BCBA no se responsabiliza por la interpretación que se hiciera de lo expuesto en este informe, ni por su uso indebido, ni por perjuicios reales -directos o indirectos- o supuestos, invocados por quienes tomaren u omitieren decisiones habiendo consultado el informe ni por equivocaciones, errores u omisiones en la información suministrada.

**CRITERIA***

Soluciones personalizadas
para inversores únicos.

«La forma de empezar es dejar de hablar y empezar a actuar»

Walt Disney

Gráfico del día

El spread se ensancha en EEUU y vuelve a preocupar

Las letras del Tesoro de EEUU reflejan nervios

Rendimiento. En porcentaje.



Fuente: Bloomberg.

elEconomista.es

El techo de deuda... otra vez. Una perturbación sin precedentes en los mercados del Tesoro de EEUU está siendo señal del nerviosismo ante las próximas negociaciones sobre el techo de la deuda estadounidense. EEUU alcanzó el límite de deuda a principios de año. Desde entonces, el Departamento del Tesoro ha recurrido a medidas extraordinarias para que el país pueda seguir pagando sus facturas. Pero solo puede hacerlo durante un tiempo (el verano surgen en el horizonte). Se espera que el Tesoro publique nuevas orientaciones basándose en los datos de ingresos fiscales. Pero los analistas advierten de que los ingresos han sido más débiles de lo previsto. Eso significa que un posible impago podría producirse antes. Letras a 1 y 3 meses. La citada perturbación se está dando en los tipos de interés a corto plazo, que son

normalmente la parte más aburrida y predecible de los mercados financieros. Las letras del Tesoro a tres meses rinden 1,77 puntos porcentuales más que sus equivalentes a un mes. Es la mayor diferencia (spread) de todos los tiempos. Lo que significa. "Cuando los mercados están nerviosos, se amontonan en los valores del Tesoro, considerados convencionalmente como la referencia sin riesgo con la que se mide todo lo demás. La fuerte caída de los rendimientos del Tesoro a un mes refleja precisamente esa huida hacia la calidad. Los rendimientos a tres meses no han caído -de hecho, han subido en las últimas dos semanas- porque el adelanto de tres meses a partir de ahora nos lleva al corazón de cualquier posible incumplimiento del techo de deuda", explican desde Axios. Aunque comprar una letra del Tesoro a un mes no protege contra un impago del gobierno -nada puede hacerlo-, ahora mismo es significativamente menos arriesgado que una letra a tres meses.

Fuente: [El Economista](#) (Link de referencia)



Mercado local

[En medio de la volatilidad cambiaria, Economía colocó \\$1,5 billones y logró renovar vencimientos.](#) Este miércoles, el Ministerio de Economía logró sortear vencimientos en moneda local por casi \$1 billón en un contexto de alta volatilidad cambiaria e incertidumbre en los mercados, aunque tuvo que recurrir a la ayuda de las propias dependencias del sector público para alcanzar el objetivo. En ese marco, hubo alta demanda de un bono dual que vence en abril del 2024 que se llevó casi siete de cada diez pesos colocados. En el segundo llamado de abril, el Tesoro consiguió un nivel de refinanciamiento del 120%. Dado el importante tamaño de la convocatoria, el secretario de Finanzas, Eduardo Setti, agradeció el "enorme esfuerzo de bancos, Agentes de Liquidación y Compensación (Alyc), Fondos Comunes de Inversión (FCI) y compañías de seguro, que en este difícil contexto realizaron semejante muestra de confianza". "Hoy enfrentamos uno de los vencimientos más importantes de la historia de la economía argentina en materia de deuda del sector público en pesos, en el que vencían \$965.792 millones", dijo el funcionario. No obstante, los datos oficiales de Economía revelan que "el 50,2% de este financiamiento fue provisto por el sector privado, mientras que el 49,8% restante, por el sector público". Como los vencimientos estaban en un 90% en manos de privados, el dato muestra que gran parte de los privados se retiraron.

[El S&P Merval subió 0,6%, luego de una caída por toma de ganancias y la baja del dólar CCL.](#) Tras un inicio alcista, la bolsa porteña cerró al alza este miércoles, tras una caída inicial por toma de ganancias y en un día clave para los tipos de cambio paralelos, ya que el dólar "Contado con liquidación" (CCL) bajó, ante la decisión del Gobierno de intervenir en ese mercado, en momentos de fuertes presiones cambiarias que llevaron al blue a rozar los \$500. El índice líder S&P Merval de BYMA subió 0,57% y se ubicó en 304.796,96 unidades, tras renovar en la víspera su máximo histórico en pesos de 306.299,59 unidades de manera intradiaria. Por su parte, los ADRs de empresas argentinas en la Bolsa de Nueva York marcaron una tendencia mixta, con subas de hasta 5,05%, lideradas por Telecom y Transportadora de Gas del Sur (+1,71%). En tanto, las que más cayeron fueron Edenor (-2,85%) y Grupo Financiero Galicia (-1,20%). En el segmento de renta fija, los bonos en dólares registraron ascensos de hasta 1,2%, liderados por el Global 2041. Así, el riesgo país cae levemente a 2.640 puntos básicos.

[Importaciones: solicitudes se dispararon 30% en dólares durante marzo.](#) Las empresas importadoras que acceden al Mercado Único Libre de Cambios solicitaron en marzo un 30% más de divisas que en febrero. El salto se da pese a que la actividad económica mostró en el segundo mes del año un tímido avance del 0,2%. En el Gobierno entienden que las firmas buscan "cubrirse" con mercadería del exterior ante un eventual salto devaluatorio. El Ministerio de Economía refuerza los controles y busca garantizar que los dólares se destinen a la producción. El efecto de la brecha cambiaria, que ya supera el 100% en todas sus

versiones, complica las expectativas y siembra incertidumbre en los agentes. En ese marco, el apetito por dolarizar activos se visualizó en el mercado informal de divisas y en el financiero, pero también se traslada al productivo. En ese sentido, el informe al que pudo acceder *Ámbito* en las últimas horas es elocuente: los importadores solicitaron en marzo un 30% más de dólares que en febrero.



Mercado global

[La banca no da tregua a Wall Street.](#) De poco han servido los buenos resultados de las tecnológicas Microsoft y Alphabet (la matriz de Google) pues las dudas continúan sobre el sector bancario estadounidense. Ya el martes, First Republic Bank (que presentó 100.000 millones de dólares en depósitos menos que en el primer trimestre de 2022) perdió cerca de un 50% de su valor y su 'sangría' ha continuado este miércoles, con otro desplome por encima del 29,75%. Así, las cuentas de las big tech no han bastado para calmar el ánimo inversor que prosigue imponiendo las ventas en el principal índice del parque norteamericano. El S&P 500 registra una nueva jornada de pérdidas del 0,39%. Su nula exposición al sector bancario, salva, sin embargo, al Nasdaq 100, el conocido como el índice tecnológico, del negativo y el selectivo disfruta de ganancias por valor de 0,47%. El Dow Jones, por su parte, ha retrocedido un 0,78%. A nivel intradía, la incertidumbre en la banca sumado a el anuncio de la Reserva Federal de EEUU de que el organismo, junto con algunos de sus pares (entre ellos el Banco Central Europeo) reducirán la frecuencia de las operaciones para la financiación en dólares de diarias a solo semanales, ha llevado al dólar a macar un nuevo mínimo anual en su cruce con la divisa europea.

[Meta sorprende con sus beneficios tras una fuerte reducción de gasto.](#) Meta se ha sumado a las tecnológicas que han presentado resultados y, tras conocerse sus cuentas, se dispara un 10% en el mercado 'afterhours'. La firma fundada por Mark Zuckerberg ha logrado unos beneficios por acción de 2,20 dólares frente a los 1,96 dólares esperados. Gracias a esta cifra ha logrado elevar sus ganancias respecto al último trimestre, donde solo obtuvo 1,76 dólares por acción. En términos interanuales estos si han experimentado una clara caída del 24% hasta los actuales 5.709 millones. Respecto a los ingresos, el conglomerado de redes sociales ha logrado una facturación superior a los 28.700 millones de dólares. A pesar de que estos marcan una caída con respecto a sus últimas cuentas, que se saldaron con unos ingresos de 32.160 millones, ha logrado sorprender al mercado, pues el consenso esperaba 27.500 millones. Sin embargo, la compañía ha mostrado los frutos de su plan para reducir costes gracias a los despidos de 10.000 trabajadores este 2023, que han logrado bajar los costes operativos en 3.000 millones.

[First Republic Bank intenta esquivar la quiebra con la venta de activos.](#) Vuelven los 'temblores' al sistema bancario y una vez más el epicentro está en EEUU. El banco regional First Republic Bank sigue cayendo con intensidad en bolsa (se deja un 30% cerca del cierre de Wall Street) tras haber sido el 'farolillo rojo' de la jornada del martes en Wall Street, generando nuevas tensiones en el sector financiero global. El banco perdió casi la mitad de su capitalización en una sola sesión y hoy sigue por mal camino. El precio de las acciones se sitúa cerca de los 7 dólares, frente a los 144 dólares de principios de febrero. Ahora, la firma busca a la desesperada vender miles de millones en activos (hipotecas, bono, entre otros) para obtener liquidez y tranquilizar a los mercados. Una operación de riesgo para intentar evitar la quiebra. Este banco se enfrenta a una fuga masiva de depósitos. La entidad perdió 100.000 millones de dólares en depósitos en el primer trimestre del año. Buena parte de las salidas se produjeron, probablemente, en el que fue el mes más complejo para la banca americana en muchos años. En marzo se produjo el colapso de Silicon Valley Bank y Signature Bank. La banca pequeña, mediana y regional está en el punto de mira de los inversores. Los últimos datos publicados por la Reserva Federal revelan que los bancos pequeños han vuelto a perder miles de millones en depósitos en la última semana de abril.

Efemérides

Un 27 de abril en 1994, en Sudáfrica se celebran las primeras elecciones multirraciales libres (los varones y mujeres de piel negra pueden votar), poniendo fin al período conocido como apartheid. El apartheid fue el sistema de segregación racial en Sudáfrica y Namibia. Este sistema de segregación racial consistía en la creación de lugares separados, tanto habitacionales como académicos o recreativos, para los diferentes grupos raciales, en el poder exclusivo de las personas de piel blanca para ejercer el voto y en la prohibición de matrimonios o incluso relaciones sexuales entre blancos y negros. Durante los cuatro días de votación se formaron largas colas por las que desfilaron millones de ciudadanos. El proceso estuvo marcado por los asesinatos de veintiún personas en atentados terroristas perpetrados por grupos vinculados a la extrema derecha sudafricana opuesta al proceso de democratización. En total, fueron computados 19.726.579 votos, de los cuales 193.081 fueron invalidados, y dieron por ganador a Nelson Mandela, que había estado más de 27 años preso.

Resumen de Mercados

	Bolsa		Bono a 10 años		Monedas	
	Valor Índice	Cambio	Tasa	Cambio	Precio	Cambio
	4.137,04 S&P	0,09%	3,49%	-8	-	-
	4.401,80 Euro Stoxx	-0,15%	2,51%	3	EUR 1,10	-0,01%
	3.275,41 Shangai Cmp	-0,78%	2,82%	-1	CNY 6,90	0,01%
	103.946,58 Bovespa	-0,40%	6,31%	2	BRL 5,03	0,03%
	299.421,80 Merval	2,93%	23,45%	-12	ARS 220,23	0,79%

Foto del día

"Hundido" - El valle del Colca está ubicado en la provincia de Caylloma. Colca proviene de las palabras Collaguas y Cabanas, dos etnias que habitaban a lo largo del río Colca. Este cañón tiene una profundidad de 4160 m, y es el cuarto cañón más profundo del planeta. La provincia de Caylloma, designada genéricamente como "Colca", forma parte del departamento de Arequipa, en el Perú. La provincia tiene como escenario principal el Cañón del Colca y es en su entorno que se han asentado las poblaciones que la identifican. Caylloma, cuyo nombre proviene de uno de los pueblos del lugar, tiene una superficie de 11 990,24 km² y limita con el departamento del Cuzco por el norte, con las provincias de Camaná y de Arequipa por el sur, con el departamento de Puno por el este, con la provincia de Castilla por el oeste y con la provincia de Condesuyos por el noroeste. En el 2019, la Unesco declaró como geoparque mundial al Cañón del Colca y Volcanes de Andagua.



Todo lo subrayado dirige a sus respectivos hipervínculos y fuente de la noticia. Nota: En caso de no poder acceder al enlace por no estar suscrito, suele ser posible hacerlo mediante ventana en modo incógnito por Chrome. (Clickear con el botón derecho y buscar la opción.)
Saludos,

Criteria

AVISO LEGAL / DISCLAIMER _ Este documento, y la información y estimaciones y alternativas en él expresadas contiene información general correspondiente a la fecha de emisión del informe que está sujeta a cambios sin previo aviso. CRITERIA no se responsabiliza ni se encuentra obligado a notificar tales cambios o actualizar los contenidos del presente. No ha sido emitido para entregar a clientes particulares. No se garantiza que la información que incluye sea exacta y completa y no debe confiarse en ella como si lo fuera. Este documento y sus contenidos no constituyen una oferta, invitación o solicitud para la compra o suscripción de valores u otros instrumentos, ni para decidir o modificar inversiones. En forma alguna este documento o su contenido constituyen la base para un contrato, compromiso o decisión de cualquier tipo. Los contenidos de este documento se basan en información disponible de manera pública y que ha sido obtenida de fuentes consideradas confiables. No obstante, tal información no ha sido verificada en forma independiente por Critería y, en consecuencia, no puede proveerse una garantía, ni expresa ni implícita, respecto de su precisión o integridad. CRITERIA no asume responsabilidad de ningún tipo por cualquier resultado negativo consecuencia del uso de este documento o su contenido.